
Planungsamtsleiter Dr. Sarikaya empfahl dem Ausschuss, heute keine Einzelentscheidung über 
die AST-Linie 585 zu treffen, sondern zunächst die für nächstes Jahr vorgesehene 
Untersuchung der Troisdorfer Buslinien abzuwarten und dann eine  Gesamtbetrachtung aller 
Linien in diesem Raum durchzuführen. Die Verwaltung werde ein Angebotskonzept erarbeiten 
und dem Ausschuss eine entsprechende Beschlussempfehlung vorlegen. 
 
Die CDU-Fraktion erklärte sich mit dem Verfahrensvorschlag der Verwaltung einverstanden und 
verzichtete auf eine Abstimmung über ihren Antrag. 
 
 


